
               

学校保健委員会を開催しました。 

 

 

                                 ★６年３組 斉藤晄成 

歯科指導をしていただきました  

コロナ禍で中止していました２年生対象の歯科

指導を今年度より再開しました。 

 指導してくださったのは学校歯科医の先生と、

歯科衛生士の方々です。 

今年度はフロスの使い方を教えていただきまし

た。 

 

 

●▼□●▼２年生の子どもたちの感想を紹介します●▼□●▼□ 

２年１組 女子 

 はのべんきょうのとき、フロスのつかい方を教えてくださってありがとうございました。

とってもいいはのべんきょうになりました。これからは、はみがきの後デンタルフロスをつ

かってはをピカピカにして一つもむしばにならないようにします。 

 

２年２組 女子 

 きのうは、デンタルフロスのつかい方を教えてくれてありがとうございます。昨日の夜、は

みがきをするときに、家にあるフロスを教えてもらったとおりにやりました。今日の夜もデ

ンタルフロスをつかいます。まだむしばになったことはありませんが、自分のはを大切にし

ます。きのうはほんとうにありがとうございました。   

 

2年 3組 男子 

 このあいだは、ぼくたちのためにフロスのつかいかたを教えてくださってありがとうござ

いました。口の中のおくができなかったから、おしえてもらいました。糸まきがさいしょはで

きなかったから先生にやってもらったら、だんだんできるようになりました。Y型はつかっ

たことがないから買ってやってみます。またきたらまた教えてね。 

 

 

 

 

学校保健安全委員会を開催しました  メインテーマ「眠 育」 

令和５年度の学校保健安全委員会は、１２月１日（金）に山口県東

部ヤクルト販売株式会社 管理栄養士 ○○○○様を講師にお迎

えし、６年生、保護者、教職員が参加して開催しました。ご参加いた

だきました保護者の皆様、ありがとうございました。 

 

●▼□●▼□開催後の６年生の子どもたちの感想を紹介します●▼□●▼□ 

 

★６年１組 女子 

 先日は私たちのために川下小学校に来てくださりありがとうございました。お話を聞い

て印象に残ったことは、メデイアを使うときは目的をもって使ったり時間を決めて使ったり

することです。これからは○○先生が言われたように、おうちの人と相談してメデイアを使

ったり、ねる前に見なかったりしたいです。私たちのためになることたくさん教えていただ

き本当にありがとうございました。 

 

★６年２組 男子 

 今回は貴重な機会をつくってくださりありがとうございました。 

 すいみんについて教えていただいただけじゃなくクイズもあってとてもわかりやすかった

です。草食動物は肉食動物に食べられないように少ししか寝ないことに驚きました、人間は

寝ることで体と脳を休ませたり、病気に負けない体を作ったりすることが分かりました。こ

れをきっかけに早寝早起きをしてみようと思いました。 

 ご飯を食べるときはノーメディアで、一口２０回から３０回かんで食べようと思いました。 

  

★６年３組 男子 

  今日は睡眠の大切さのお話を聞いていろい

ろ勉強になりました。お話を聞いて成長に必要

なことは運動、栄養、睡眠の３つのどれが欠け

てもいけないということや、睡眠の大切な理由

のことを話していただいたり、眠ることは人生

の３分の１という大切なことについて詳しく教

えていただいたりしていいお話しでした。ぼく

はその中でも気をつけたいとがあります。それ

は運動、栄養、睡眠の３つです。これを大切にし

て生活をして行くことを意識して頑張りたいと思います。 

 川下小学校保健室１月９日発行 

❤タイムコントロールチャレンジ実施のお願い❤ 

 

 １，２学期のタイムコントロールチャレンジでは大変お世話になりました。3学期は 1月

15日（月）～２１日（日）に実施する予定です。引き続きよろしくお願いします。 

 

 


